

Sukseskan Pilkada 2024 di Kecamatan Seteluk, Kapolsek Seteluk Hadiri Desk Pemilukada tingkat Kecamatan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 17, 2024 - 14:26



Sumbawa Barat NTB - Menjelang Pemilihan Umum Kepala Daerah di Kabupaten Sumbawa Barat, Pemerintah Kabupaten Sumbawa Barat melalui Bawaslu Kabupaten Sumbawa Barat melaksanakan Sosialisasi Desk Pilkada dan Pemilu Sumbawa Barat tahun 2024 di Kecamatan Seteluk, Rabu (17/07/2024).

Acara yang berlangsung di Aula Kantor Camat Seteluk tersebut dihadiri Kabag Pemerintahan Setda Sumbawa Barat, Camat Seteluk, Danramil 1628-03/Seteluk, Kapolsek Seteluk, Kasubag bidang Penindakan dan Pengamanan Bawaslu Sumbawa Barat, Kades Se Kecamatan Seteluk, Ketua Panwascam Seteluk, ketua PKK Kecamatan Seteluk serta para undangan lainnya.

Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mewakili Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., kepada media mengatakan sebagai bentuk dukungan terhadap kegiatan Pemilu di tingkat kecamatan, kepolisian melalui Polsek Seteluk menghadiri kegiatan tersebut untuk mengetahui secara jelas aturan - aturan pengawasan Pemilu sehingga dalam pelaksanaan tugas pengamanan nantinya dapat berjalan lancar.

Tema kegiatan yang dihadiri tersebut “Partisipasi masyarakat dalam Pemilu Serentak tahun 2014, sebagai Upaya mewujudkan pemilu dan kehidupan demokrasi yang berkualitas”.

“Penting bagi kami dan masyarakat untuk mengetahui seluruh tahapan yang ada pada Pemilukada 2024 di kabupaten Sumbawa Barat,”ucapnya.

Pemerintah, khususnya Kecamatan Seteluk bersama TNI dan Polri telah bersepakat dan berkomitmen untuk mendukung sepenuhnya Pilkada 2024 dengan mengajak serta memberikan sosialisasi kepada masyarakat agar pelaksanaan Pemilukada 2024 dapat berjalan dengan baik.

“Kami bersama Seluruh Forkopimcam Seteluk sudah berkomitmen agan mendukung serta mendorong Pemilukada berjalan aman dan lancar,”ucapnya.

Menurutnya, Pesta demokrasi (Pilkada) nantinya dapat berlangsung sukses dan aman perlu dukungan dan partisipasi semua pihak termasuk masyarakat. Polsek Seteluk khususnya, siap untuk membantu dengan bekerja sama dengan semua pihak untuk memberikan pengamanan terhadap jalannya Pemilukada.

“Kondusifitas masyarakat tentu akan berpengaruh terhadap kelancaran Pemilukada akan datang,”pungkasnya.(Adb)